



Cuándo se podría aprobar el aguinaldo doble en México

De acuerdo con la Ley Federal del Trabajo, un empleado debe tener al menos un año de antigüedad dentro de una empresa para poder recibir el 100% de esta prestación

Por Omar Martínez



El **aguinaldo doble** podría ser una realidad en México, y es que los mexicanos están en la expectativa y espera de que el **Congreso de la Unión** apruebe este cambio en la **retribución económica**, la cual, tienen derecho todos los trabajadores.

Hasta este momento, el **aguinaldo doble** debe darse a un trabajador y es equivalente a un pago de quince días de trabajo, correspondiente al sueldo mensual establecido entre el empleado y la empresa o compañía.

Por ello, lo que muchos trabajadores esperan por parte del Congreso de la Unión, es que sea **aprobado el pago de aguinaldo doble**, es decir, en lugar de recibir un pago de 15 días, ahora tendrá que ser de 30 o 31 (un mes).

¿Cómo va el tema del aguinaldo doble en la Cámara de Diputados?

Esta reforma sigue en discusión en la Cámara de Diputados. **La Comisión de Trabajo y Previsión Social de la Cámara de Diputados** tiene pendiente la revisión de la propuesta.

Por lo tanto, **no hay una fecha definitiva y exacta** para saber cuándo los trabajadores en México podrán recibir un **aguinaldo doble**.

[Cuándo se podría aprobar el aguinaldo doble en México - Infobae](#)